

France Inter 190521

Journaliste

***“Les discothèques, fermées depuis plus d’un an, n’ont toujours pas de date de réouverture.***

*Le député LR de la Manche, Philippe Gosselin, a déploré la semaine dernière à l’Assemblée Nationale que le Gouvernement refuse de rouvrir ces discothèques mais qu’il autorise la réouverture des clubs libertins dès aujourd’hui.*

*Je le cite: “il est bien connu que dans ces clubs on pratique tous les gestes barrières c’est même d’ailleurs pour cela qu’on y va. Voilà en Absurdie ou nous sommes”.*

*Comment justifiez-vous ce deux poids deux mesures ?”*

Gérald Darmanin

***“Le ministre de la Santé a sans doute de bonnes raisons d’organiser le fonctionnement différent des confinements.***

***Moi je pense surtout que la question essentielle c’est celle du pass sanitaire.***

*La question du pass sanitaire pose des questions qui ne sont pas simples car il y a notamment des gens qui ne peuvent pas se faire vacciner pour plusieurs de raisons.*

*Ils ne pourront donc pas accéder à un certain nombre de voyages par exemple ou d’endroits plus sympathiques.*

*Ce qui est certain c’est que nous devons accepter l’idée que nous devons être cohérents et moi je dis à Monsieur Gosselin lorsque vous ouvrez trop on dit qu’on met en danger la vie des Français et lorsqu’on n’ouvre pas assez on dit que c’est pas assez et que vous êtes absurde dans vos décisions.*

*Voilà, un peu de soutien, un peu d’union nationale ferait du bien à tout le monde.”*